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Un sincero ringraziamento a voi tutti per la partecipazione al 
Convegno e un vivo apprezzamento per tutti i relatori che han-
no affrontato con grande professionalità i temi a loro affidati.
Gli argomenti da trattare sono stati scelti con l’aiuto di Maurizio 
Faroni in uno dei nostri frequenti incontri, nel corso dei quali 
cerchiamo di individuare le linee guida che dovremmo seguire 
per assicurare alle nostre attività un futuro positivo. Un futuro 
che sicuramente passa da un diverso approccio da adottare nei 
confronti della clientela e da un’attenta rivisitazione delle norme 
che regolano i nostri comportamenti operativi.
In queste due giornate di intenso lavoro abbiamo affrontato di-
versi temi di contenuto eminentemente finanziario quali l’op-
portunità di investimenti alternativi di natura immobiliare per le 
istituzioni finanziarie e l’affermarsi di nuovi Fondi di investimen-
to per il banking deleveraging. 
Da questo Convegno è emerso, in maniera inconfutabile, che tra 
le varie istituzioni finanziarie (Compagnie - Banche - Fondi) esiste 
un legame assai stretto che dovrebbe essere vissuto come un’op-
portunità. È emerso altresì che se è corretta l’esigenza di avere 
una normativa internazionale chiara ed efficace è auspicabile che 
la stessa non si trovi a limitare in modo oppressivo la possibilità, 
per gli imprenditori finanziari, di dare vita a nuovi strumenti flessi-
bili e adeguati alle necessità dei mercati in evoluzione. 
Ci pare infine che anche il mondo dell’intermediazione e della 
distribuzione in genere stia vivendo una fase evolutiva piuttosto 
travagliata. Siamo di fronte a una svolta epocale che evidenzia 
l’attuale surplus di addetti sia nel settore bancario che in quel-
lo assicurativo. Un surplus che è stato determinato dalle nuove 
modalità della domanda in entrambi i comparti. Si tratta quindi, 
anche per noi, di investire in tecnologie e piattaforme digitali per 
offrire i servizi assicurativi in modo diverso rispetto al passato. A 
tutto questo stiamo intensamente lavorando con Osvaldo Rosa 
e riteniamo di essere pronti ad affrontare le sfide che questo 
mercato, in rapida evoluzione, ci sta già proponendo.
Quello degli impatti tecnologici potrebbe essere un tema da af-
frontare nel prossimo Convegno, per il quale inizieremo a riflet-
tere nei mesi a venire. Per il momento rinnovo il ringraziamento 
a voi tutti manifestandovi la mia soddisfazione per la qualità dei 
lavori e l’attenzione che ci avete riservato.
Arrivederci al prossimo anno.
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